



Ville de Fronton

Fronton, le 26 septembre 2019

Madame, Monsieur,

Afin d'éviter l'affichage sauvage qui est soumis à des sanctions, la Municipalité de Fronton a mis à la disposition des associations des **panneaux d'affichage libre** pour leur permettre de faire connaître leurs manifestations au public.

Les panneaux sont situés aux points suivants :

- Espace Gérard Philipe
- Gymnase du Lycée « Pierre Bourdieu »
- Parking du collège « Alain Savary »
- Esplanade Pierre Campech

Bien cordialement,

*Faites en un bon usage.*

**Service de communication**

Ville de Fronton



*Hugo Cayrol*